



Agosto 8, 2018

***El gobernador ratificó la defensa del gobierno provincial a la universidad pública y su “profunda preocupación” por la situación financiera que atraviesa la Universidad Nacional del Comahue.***

La feria educativa más grande de la Patagonia está preparada para recibir a más de 4500 estudiantes. En su primera jornada, el gobernador Omar Gutiérrez recorrió los stands y dialogó con los estudiantes.

El gobernador Omar Gutiérrez ratificó hoy la “activa defensa del gobierno provincial a la universidad pública” y reclamó a la Nación “la revisión de su política de financiamiento para la Universidad Nacional del Comahue”.

Tras expresar su “profunda preocupación” por la situación financiera de la alta casa de estudios, sostuvo que la misma representa un “cimiento elemental del desarrollo de las provincias de Neuquén y Río Negro”.

Gutiérrez expresó estos conceptos al participar hoy de la apertura de la novena edición de la Expo Vocacional, que se desarrolla en el Espacio Duam de Neuquén capital.

“La UNCo es una usina de conocimiento e igualdad de oportunidades para nuestra gente; nació a partir del empuje y la visión de líderes del movimiento popular neuquino como Felipe Sapag, que supieron entender hace 50 años que la educación pública universitaria en nuestra provincia es la esencia de una provincia pujante, integrada y federal”, sostuvo el mandatario.

Con la presencia del gobernador, se inició hoy la novena edición de la Expo Vocacional en el Espacio Duam. La misma se extenderá hasta el viernes, es organizada por el gobierno de la provincia y es de carácter libre y gratuito. Participan jóvenes de distintas localidades de la provincia.

En la muestra se incluyen stands de carreras y oficios de universidades e institutos públicos y

privados, así como también charlas de orientación vocacional dictadas por especialistas, entre otras acciones. Es destinada a estudiantes de cuarto, quinto y sexto año de toda la provincia y la región.

El gobernador, acompañado por el coordinador de Expo Vocacional, Matías Lamboglia, recorrió los distintos stands, dialogó con los expositores y con los estudiantes. Además asistió a los talleres que se dictaron durante la mañana.

Al respecto, Gutiérrez expresó estar “feliz de organizar por novena vez consecutiva la expo vocacional, porque más de 6 mil chicos y chicas podrán acercarse y formar parte de este espacio, para tener herramientas que les permitan elegir esta nueva instancia del trayecto educativo, la educación superior, la universidad”.

Destacó la presencia tanto de estudiantes de Río Negro como de Neuquén. Felicitó “a todas las facultades de las universidades tanto públicas como privadas, que se sumaron con sus carreras de estudio para exponer” y se refirió a las dificultades que está pasando la Universidad Nacional del Comahue (UNCo) diciendo “vamos a defender activamente a nuestra querida universidad pública”.

Por su parte, Lamboglia comentó que se esperan más de seis mil asistentes y que ya hay gran cantidad de estudiantes inscriptos en las charlas de orientación vocacional. “Más allá de las inscripciones hay colectivos y contingentes enteros de escuelas de Neuquén que nos visitan y nos enteramos en ese momento porque no necesitan inscribirse previamente. La única actividad que requiere inscripción son las charlas de orientación vocacional y eso nos da una base de 4500 estudiantes aproximadamente”, comentó.

Destacó también que la Expo crece en cada edición y que para este encuentro hubo que trasladar el sector de entretenimiento a otro lugar del Duam, porque con los stands de la abundante oferta educativa fue necesario readecuar las distribuciones.

“La Expo va creciendo y este año hay nuevos expositores. Espacio Duam ha quedado prácticamente chico, y este año separamos el sector de entretenimiento hacia otro lugar. La oferta académica crece, tanto pública como privada. Tenemos cerca de 40 expositores. Cada una de las universidades más grandes tiene adentro a sus distintas facultades. La oferta está colmada para concentrarla en estos tres días”, explicó Lamboglia.

Respecto de las cifras de asistencia que se esperan y sus respectivas referencias, explicó que “casi siempre rondamos la visita de los seis mil estudiantes y el acompañamiento fue mucho. Algunas de las localidades del interior que participan son Barrancas, Loncopue, Zapala, Buta Ranquil y colegios de todos lados. Eso hace crecer la expectativa año tras año. Hemos superado, ajustado y tratado de dar más charlas por día para dar lugar a más chicos y eso nos da una base de 4500 chicos”, reiteró. “Las expectativas son las mejores”, concluyó.

Durante la misma jornada, el gobernador se reunió con dos destacados deportistas, Joaquín Burgos, judoca y con Milagros Belén Pérez Torres, taekwondista.

### **Sobre la Expo Vocacional**

La Expo Vocacional –como feria más grande de la Patagonia– se realiza con el objetivo de poner al alcance el amplio abanico de oportunidades al que se enfrentarán los estudiantes secundarios próximos a egresar, al momento de pensar en su formación.

En esta oportunidad, como en ediciones anteriores, se encuentran stands de instituciones terciarias y universitarias que montaron un sector informativo donde los visitantes pueden conocer sobre carreras, planes y modalidades de estudio y posibilidades laborales, entre otros aspectos. También hay concursos y juegos, entre los que se incluyen preguntas de interés general y deportes con premios de recompensa.

Las charlas de orientación vocacional están a cargo de especialistas y esta es la única actividad que se incluye con inscripción previa. Las reservas pueden realizarse escribiendo a [charlasexpovocacional@gmail.com](mailto:charlasexpovocacional@gmail.com).

Las consultas generales pueden realizarse al teléfono (0299) 4441002 o vía correo electrónico a [expovocacional@gmail.com](mailto:expovocacional@gmail.com). Para más información, se puede acceder al sitio [www.expovocacional.com.ar](http://www.expovocacional.com.ar), por Facebook a Expo Vocacional, e Instagram, [@expovocacional](https://www.instagram.com/expovocacional).

*Neuquén Informa*